





Dalam kajiannya, masyarakat mekanik merupakan salah satu tipe solidaritas yang didasarkan atas persamaan. Menurut Emili Durkheim, solidaritas mekanik dapat dijumpai pada masyarakat yang masih sederhana. Pada masyarakat yang seperti ini masih belum dapat pembagian kerja yang berarti, yang kesemuanya dapat dilihat pada masyarakat pedesaan; masyarakat Palesanggar. Apa yang dapat dilakukan oleh seorang anggota masyarakat maka biasanya juga bisa dilakukan oleh orang lain seperti, mencangkul dan mencari rumput.

Solidaritas mekanik pada suatu kesung adara kolektif bersama, yang mana merujuk pada totalitas kepercayaan-kepercayaan dan sentimen-sentimen bersama yang tergantung pada individu yang memiliki sifat-sifat yang sama serta menganut kepercayaan dan pola normatif yang sama juga. Karena itu, individualitas tidak akan berkembang; individu akan terus menerus dilumpuhkan oleh tekanan yang sangat besar untuk sebuah pesesuaian dan keselarasan. Dan ciri khas yang penting dari solidaritas mekanik adalah bahwa solidaritas tersebut didasarkan pada suatu tingkat homogenitas (kesamaan) yang sangat tinggi dalam kepercayaan, persamaan atau pendapat dan lain sebagainya.

Pada solidaritas mekanik ini mencakup seluruhnya arti penting pembagiannya kerja dalam masyarakat, karena menurutnya fungsi pembagian kerja adalah meningkatkan solidaritas. Pembagian kerja yang berkembang pada masyarakat yang bersangkutan, tetapi justru







tidak bisa mengontrol diri maka kita yang akan mengikuti hal-hal yang tidak bermoral. Suatu contoh di desa sebelah ada banyak masyarakat yang tidak sholat jumat, maka jangan salahkan apabila anak-anaknya menjadi nakal orang tua sudah mengajarkan hal yang tidak baik dalam urusan agama.

4. Keluarga, Dalam sebuah keluarga masyarakat Palesanggar sangat peduli akan keadaan didalam suatu keluarga, suatu contoh ketika ada suami atau istrinya ada keinginan tidak menghairi kegiatan kegamaannya mereka saling mendukung agar supaya tetap semangat dalam meraih kesempurnaan. Seperti yang pernah dialami paman saya. dalam satu keluarga akan menjadi *Suritauladan* bagi keluarga lainnya sehingga pada akhirnya rasa nyaman akan tumbuh terbiasa intens melakukan gaitan-giatan keagamaan. Sebuah solidaritas dalam keluarga sangat penting yang harus dimiliki setiap keluarga karena juga menjadi tolak ukur seberapa solidnya seseorang terhadap kepentingan bersama.
5. Kebiasaan Masyarakat Masyarakat Palesanggar dikenal sebagai masyarakat yang agamis oleh masyarakat lain termasuk padatnya kegiatan-kegiatan keagamaan yang sampai saat ini menjadi tradisi. Biasanya mereka mengajarkan anak-anaknya yang masih dini mulai dari bangun tidur sampai tidur lagi dari do'a-do'a sampai praktker wudu' sama sholat. Satu contoh lagi ketika ada acara tahlilan kifayah para orang tua mengajak anaknya yang masih kecil agar mereka beradaptasi dalam kegiatan keagamaan ketika dewasa. Kegiatan

